

はやぶさ通信

2月号

令和4年2月1日

子ども達は寒さに負けず、雪遊びを思い切り楽しんでいます。園内に溢れる元気な声と笑い声に寒さも忘れてしまいます。ふと見上げると、木々には小さな新芽があり、春の訪れを心待ちにしています。

今年度も残り2ヶ月となりました。この一年の子ども達の成長を感じながら一日一日を大切に、楽しく過ごしていきたいと思ひます。

雪遊び最高~!! 元気いっぱい遊んでいます!

例年に比べ、積雪が多い年。園庭にもたくさん雪が積もり、窓から園庭にしんと降る雪を見て、「雪だ~」と大興奮の子ども達です。早速、スキーウェアに着替えると、全速力で雪に向かって遊んでいます。雪遊びの中で、氷や霜柱等、様々な発見に感動している子ども達です!



冬の遊び こんな遊びが流行っています!

あぼろ(3歳児)、ペがさす(4歳児)は、お正月明けかるた遊びをして遊びました。最近では、読み手と取り手のグループを子ども達同士で決め、ルールを確認し合ってから始めています。かるた遊びの中でも、仲間と助け合うことや他人の意見を聞く、自分の考えを話す等して、会話も弾みながら遊んでいる様子は、たくさんの成長に繋がっています。



もうすぐ節分! みんなで鬼退治!

2月3日は節分。「鬼はそと~! 福はうち~!」の掛け声が、保育園の中ではもう聞こえています。「どうして鬼を退治するの? 豆をまくの?」と、節分の日に向けて、様々な疑問が出てきています。理由が分かると鬼退治に向け、子ども達は作戦を練り、試行錯誤の日々...! 無事に退治できるかな?!



おーろら(0歳児)、おりおん(1歳児)では、節分にちなんだ製作活動を行いました。シールや毛糸を使って鬼の顔作りや、ビー玉転がしをして鬼のパンツ作りをしました。それぞれ個性溢れる作品に仕上がりました!



春から小学生! 学校はこんなところかな?

はやぶさ(5歳児)では、4月からの小学校へ向けて、ひらがなのなぞり書きや、数字にちなんだぬり絵等を、遊びの中に取り入れて楽しんでいます。上手く出来ると友だちと見せ合いながら、日々励んでいます!



【新型コロナウイルス、感染症の感染防止対策のお願い】

お子さまや同居のご家族(兄弟も含みます)が、風邪様症状等(発熱・咳・喉の痛み・倦怠感等)、体調不良の場合は登園を控えていただくよう、ご協力をお願い致します。

はやぶさ君に到達せよ!



難易度★★★★★

はやぶさ君にそっくりなキャラクター達が、紛れ込んでいるよ。みんなは、はやぶさ君に到達できるかな? いざ挑戦!

